



NOTA DE PRENSA

Pachi Poncela se incorpora a la nueva temporada de 'La gran noche de Terapia', de TPA

- El periodista asturiano copresentará el programa con Lía Beltrán los viernes a las 22:00
- La cadena estrena el lunes a las 23:30 'Terapia mundial', un espacio de seguimiento de los concursantes de '¡Yes mundial!'

Gijón, 10 de septiembre de 2009

TPA estrena mañana viernes, 11 de septiembre, la segunda temporada de *La gran noche de Terapia*, que se ofrecerá todas las viernes a las 22:00.

El actor Arturo Fernández y el cantante y ganador de la última edición de *Operación Triunfo*, Mario, estarán en directo en esta primera gala de la temporada que estará amenizada con las actuaciones del mago Noel Sierra y del grupo asturiano *Tejedor*.

El programa presenta novedades, como la incorporación del periodista asturiano Pachi Poncela, quien conducirá el espacio junto con Lía Beltrán. Además, los actores Alberto Rodríguez, Pedro Durán, Joaquín Pajarón y Gloria Pidal interpretarán los conocidos personajes de *La Marquesina*, Toño, Raikkonen, Petiso, Samba y Lucas Castañón.

El periodista Pachi Poncela regresa con *La gran noche de Terapia* a los medios audiovisuales después de haber presentado y dirigido durante 15 años el programa *Hoy por hoy* de SER Gijón.

El concurso de talentos *¡Yes mundial!* también comienza mañana viernes con nuevos participantes. El periodista David Serna, la representante artística Ángela Show y el director cultural Alain Fernández decidirán cada semana qué concursante pasa a la siguiente fase.

La gran noche de Terapia combina el humor con entrevistas, actuaciones musicales, *talent show* y espectáculo. El programa presenta secciones fijas de humor ya conocidas por los espectadores de TPA y protagonizadas por los colaboradores del programa, como el espacio *Terapia de grupo*. Cada viernes se emitirá un capítulo nuevo de *El consultorio de La Marquesina*, donde podrán participar tanto los espectadores desde sus casas como el público que acuda a la gala, y *El Chigre*, serie de ficción en la que se recrea el típico bar de pueblo asturiano. Los actores intervienen también con *sketches*, parodias y vídeos humorísticos, como *Versión asturiana*, que recrea películas dobladas al asturiano en clave de humor.



‘Terapia mundial’

Terapia mundial es otra de las grandes novedades de esta temporada que se suma a la emisión de la gala de los viernes. Este espacio, presentado por Lía Beltrán, se ofrecerá los lunes entre las 23:30 y las 00:30 y en él se seguirá con especial atención a los participantes de *¡Yes mundial!* El programa incluye resúmenes de las actuaciones de los concursantes en *La gran noche de Terapia*, su paso por el *casting*, entrevistas y las deliberaciones del jurado.

TPA ofrecerá los dos programas por Internet a través de www.rtpa.es y del satélite Hispasat para el resto de España, Europa y América.

La gran noche de Terapia y *Terapia mundial* son dos programas de la televisión autonómica en colaboración con Zebrastur.